
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月２日） 

                                                                             　　　３－１

 　　　　自　由　民　主　党 　　   　　　　１４番            　　江　　花　　圭　　司

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　豊かな暮らしづくりについて 知 事 雇 用 労 政 課 

   

  　　知事は、復興と地方創生を進めていくための若い産業人材

   の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。　　

             

二　ＪＲ磐越西線の災害復旧について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　ＪＲ磐越西線の災害復旧に係る財政支援の協議等につい   

て、進捗状況を尋ねたい。            

   

   三　障害児通所支援事業所の質の向上について こども未来局長 児 童 家 庭 課

       

  　　県は、障害児通所支援事業所の質の向上にどのように取り

   組んでいるのか尋ねたい。

   

   四　産業振興について

   

　１　県は、女性の活躍できる起業・創業の促進にどのように 商工労働部長 産 業 振 興 課 

   取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県教育委員会は、公立小中学校において、新たな産業を 教 育 長 教 育 庁 

  創出できる人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋

   ねたい。

   

　３　県教育委員会は、県立高等学校において、起業家精神を 〃 〃 

育むためにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

  ４　県は、会津大学における学内のＤＸ化や充実した学生生 総 務 部 長 私学・法人課 

活のための環境整備に向け、どのように支援していくのか   

   尋ねたい。

   

  　５　県は、福島イノベーション・コースト構想による効果を 商工労働部長 次世代産業課

南会津地域にどのように波及させていくのか尋ねたい。



                                                                    　　　　　 　 ３－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   五　スポーツ振興について

   

　１　県は、浜通りにおけるナショナルサイクルルートの指定 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   に向けてどのように支援していくのか尋ねたい。

   

 　２　県は、スケートボードの普及にどのように取り組んでい 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

   くのか尋ねたい。 長

   

 　３　県営都市公園への本格的なスケートボードパークの整備 土 木 部 長 まちづくり推進

   について、県の考えを尋ねたい。 課

   

   六　医師の確保について

   

  　１　県は、会津地方における医師の確保にどのように取り組 保健福祉部長 医療人材対策室

   んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、へき地診療所への支援にどのように取り組んでい 〃 地 域 医 療 課

   るのか尋ねたい。

   

七　道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

  　１　県は、国道４５９号新潟県境から喜多方市上三宮町吉川

  地内までの整備にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   い。

   

  　２　県道奥川新郷線中町工区の整備状況と今後の見通しを尋

   ねたい。

   

  　３　県道上郷下野尻線樟山工区の整備状況と今後の見通しを

   尋ねたい。

   

八　社会や地域を創造できる人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

 

　　県教育委員会は、社会や地域を創造できる人材の育成にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


